

NOTA DE LA REDACCIÓN

Continuamos con este número monográfico sobre Cuba los dedicados a diversos países iberoamericanos, como los anteriores de Argentina y Méjico, u otros como los de Polonia o Rusia.

En éste, dada la referencia a aspectos generales sucesivos, se altera el habitual orden alfabético de autores, sustituido por el de temas físicos y humanos. La coordinación ha sido realizada por la Dra. D.^a Sonia Montiel, Decana de la Facultad de Geografía de la Universidad de La Habana y el profesor Eduardo Salinas Chávez, por ello les expresamos nuestro vivo agradecimiento, así como a los otros autores, profesores de la citada Facultad.